



2008~2009年度
国際ロータリーのテーマ
夢をかたちに
2008~2009年度
RI会長 李東建

第1389回例会

～R財団月間～
クラブテーマ：「熱田の社・友愛・気品」

2008年11月20日(木) 晴 第19回

司 会：堀 慎治会場副委員長
斉 唱：「それでこそロータリー」
ゲストスピーカー：RI第2760地区 地区社会奉仕委員長
西脇良一さん

会長挨拶

松井善則会長

地区大会に出席して

先週11月15、16日と地区大会がキャッスルホテルにおいて行われました。第1日目は地区の出向者と地区内の会長・幹事の教育で「地区指導者育成セミナー」が9時30分から11時30分まで行われ、講師は第2640地区(大阪府南部、和歌山)のRI研修リーダーでありパストガバナーの成川守彦さんでした。そして午後1時30分より本会議が開催されました。そこでは大会の議事が報告され拍手で採決されました。



RI会長代理の第2580地区(東京、沖縄)のパストガバナー佐藤千寿さんが地区大会のパンフレット作成直後に急逝されたため、今回はその代役で第2540地区(秋田)のパストガバナー作佐部貢さんがいらっしゃいました。又、予定されていた佐藤千寿さんのロータリーミーティングの原稿を、第2790地区(千葉)のパストガバナー土屋亮平さんが代読されました。そして6時頃よりRI会長代理ご夫妻歓迎懇親会が行われました。2日目は出席義務者が当2760地区と同じくらいの2700~2800名位の出席でした。天守の間が椅子でびっしり満員でした。後程の講師の小泉効果だろうと推測しました。

9時30分から予定通りのセレモニーが行われ、地区の各委員会報告、表彰等が行われまして午前の部は終了致しました。が、その後の昼食が大変でした。バイキング形式で、特に我々西名古屋分区の青雲の間は人で一杯でした。皆さんも殆ど食べられなかったと思います。(私は別ですが)

午後からも色々な表彰があり、2時10分より元総理の小泉純一郎氏の「日本の進路」と題された講演が行われました。

出席報告

関谷俊征出席委員

会員73名 出席48名 (出席計算人数54名)

出席率75%

11月13日は補填により 95.4%

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：松井 善則
幹事：田口 豊
クラブ広報委員長：平野 好道
例会日：毎週木曜日 PM12:30～
会場：ヒルトン名古屋
事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋910号室
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

臨時例会変更のお知らせ

名古屋			12/9(火)	
名古屋西				12/18(木)
名古屋南	11/26(水)※		12/10(水)	
名古屋北				12/19(金)
名古屋東			12/8(火)	
名古屋守山				12/17(水)
名古屋東南	11/26(水)			12/17(水)
名古屋中			12/8(火)	
名古屋和合			12/10(水)	
名古屋名東	11/25(火)			12/16(火)
名古屋名北				12/17(水)
名古屋千種				12/16(火)
名古屋大須	11/27(木)※			12/18(木)
名古屋栄	11/24(月)※			12/15(月)◆
名古屋名南				12/16(火)◇
名古屋昭和	11/24(月)※			12/15(月)
名古屋丸の内				12/18(木)
名古屋錦				12/16(火)
名古屋東山			12/11(木)	
名古屋葵			12/11(木)※	
あま	11/24(月)※			
名古屋空港	11/24(月)※		12/8(月)	
名古屋清須				12/16(火)
尾張中央			12/10(水)	
名古屋城北	11/25(火)			12/16(火)

(注)※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

◆はサイン受付時間が17:00～18:00となります。

◇はサイン受付時間が17:30～18:30となります。

幹事報告

田口 豊幹事

- 本日18時から「リストランテ・エント」において「ボジョレ・ヌーボーを楽しむ会」を開催します。
- 次週11月27日(木)13時35分より4階「梅の間」において指名委員会第一部、18時より「薦茂」において指名委員会第二部を開催致します。
- 次週11月27日(木)11時より4階「梅の間」において第9回分区大会打合せを開催致します。



08~09年度

R.I.第2760地区 西名古屋分区大会 2009年2月19日(木)/ヒルトン名古屋

WEST NAGOYA ROTARY CLUB R.I.2760

ニコボックス

関谷俊征ニコボックス委員

- ・1)11/5は40回目の結婚記念日でした。
- 2)入院中はクラブよりお見舞いをありがとうございました。
- 11/11に無事退院をしました。 大島 浩嗣さん
- ・西脇地区社会奉仕委員長を卓話にお迎えして。

稻葉 徹さん

- ・地区社会奉仕委員長の西脇良一さんをお迎えして。

伊藤 豪さん

- ・孫ができました。まごまごしております。 近藤 雄亮さん
- ・風邪をひかないよう。 守谷 嶽樹さん
- ・空気が乾燥してきました。加湿器を有効に使いましょう。皆さん 風邪に気をつけて。 梅田 朋嗣さん
- ・寒くなりました。毎日うがいしましょう。 宗宮 信賢さん
- ・家の誕生日11月15日、お花をいただき有難う。

森 真佐雄さん

- ・妻の誕生日にお花を有難うございました。 山田 鎮浩さん
- ・11月10日は、妻の誕生日でした。お花をありがとうございます。 田中 英雄さん

委員会報告

分区大会実行委員会:増田盛英委員長

本日メールボックスに分区大会についてのパンフレットを入れておきました。このパンフレットにつきましては12月のクラブフォーラムでもう少し詳しく説明させていただきます。

今回の分区大会は1部から4部までの構成で、1部が新人会員研修セミナー、2部が式典、3部が講演、4部が懇親会となっております。開催日は2月19日(木)で全員登録となっておりますのでお忘れなくご出席ください。講演には櫻井よしこさんをお招きしており、会員のお知り合いの方もご参加いただけますので是非お誘いください。

分区大会終了まで、Wiークリーの下の欄に西名古屋分区大会のお知らせを掲載致しますのでよろしくお願いします。

会員増強推薦者バッジ贈呈

新入会員 鈴木淑久さんを推薦した小串和夫さんと天野正明さんに地区ガバナーより会員増強推薦者バッジが贈られました。



卓話

RI第2760地区地区社会奉仕委員長 西脇良一さん

社会奉仕の意義と役割



皆さんこんにちは、地区社会奉仕委員長の西脇と申します。日頃は社会奉仕委員会にご理解とご協力頂きまして有り難うございます。遠山地区新世代委員長、稲葉地区社会奉仕委員、伊藤社会奉仕委員長には日頃からお世話になっております。先ほど松井会長から、義理の父と大学の後援会で会長・副会長の関係だと言うことを教えていただきました。本日お招き頂き、例会に参

加させて頂けたことを嬉しく思います。

それでは、「社会奉仕の意義と役割～具体例を添えて」と題してお話をさせて頂きます。今年のRI会長の李東建氏のテーマは「夢をかたちに」であります。地域社会の経済環境が悪くなったり、社会的弱者、特に子供、老人、障害者などが虐められたり、苦しめられたりするケースが多く、そこで弱者を救済しなければいけません。これは自分を大切にするように他者も大切にするという自然出てくるバランス感覚で、人間の根源的な感覚だと思います。しかし、そういうものが状況により疎外されたり、感覚が麻痺していたり、薄れている場合があります。それは自己中心的な悲しい性のようなもので、そういうアンバランスを戻すよう活動をして、お互いを覚醒・自覚させたり、常にアピールしていくことが1つの意義だと思います。そこで自ずと色々な役割分担が出てくると思います。社会奉仕委員会の活動範囲はかなり広いと思います。ロータリーの奉仕は最初に親睦活動やクラブ奉仕から始まり、社会に貢献しようと社会奉仕が始まりました。その理念と活動は仏教やキリスト教のように、普遍性・国際性を持ち、国際奉仕、国際社会奉仕へと拡大しております。社会奉仕委員会の活動の対象は、国内外の事柄と関連性・連動性を持っている場合がありますので外国の色々な事柄にも関心を持っていただくのも良いかと思います。

具体例としては、①福祉部門として、障害者施設、児童養護施設、母子家庭、等への寄附、支援 ②環境、安全、生命に関する部門としては交通安全運動、飲酒運転の撲滅、AED設置の寄附、講習会、等 ③文化、教育に関する部門として、伝統のお祭りへの参加協賛、文化活動文化財への支援、非行防止活動、等 ④健康に関する部門として、薬物乱用麻薬撲滅運動、エイズ問題のキャンペーンへの参加などです。

今年度の名古屋市内23RC社会奉仕委員長会議で、当会より尊い浄財の寄附が『スペシャルオリンピックス日本・愛知』、瑞穂RCの『MAKE A WISH闘病生活の子供の夢を叶える』、大須RCのインフルエンザ・脳症の会『ちいさないのち』に決まりました。それにより関係者の皆さんは、色々な支援活動をされると思います。AEDに関しては、前委員長の伊藤さんの体験により提案された奉仕活動ですが、大変に良い活動だと思います。まわりの人々に何かあったら、無視したり、知らん振りしたり、写真を撮ったりではなく、出来るだけ早く手助けをしたいと思います。色々な状況がありなかなか難しい面があるとは思いますが、そう言った気持ちを忘れないようにしたいと思います。AEDも大切ですが、それ以前にメタボリック症候群にも注目して心臓病や、糖尿病などの病気にならないように予防することも大切だと思います。

今後の社会の展開としては、経済も今より更に悪くなり、地球温暖化による環境の変化、少子高齢化による労働生産力の減少、貧困化、外国人労働者の増加に伴う文化の相違によるトラブル、外国人の識字率、貧困、飢餓の問題、理解できない犯罪の増加等が起こり、弱者、特に子供が犠牲になる場合が多くなるように思われます。今後の期待として、社会奉仕委員会としても、地域の真のニーズを検討し、確かめて「明るく楽しい社会の拡大」といった「夢をかたちに」していきたいと思います。

今週卓話

11月27日(木)

卓話講師:日本料理加瀬 主人
加瀬英比古さん
テー マ:修業時代に学ぶ

次週卓話

12月4日(木)

会員卓話:近藤雄亮さん
テー マ:ロータリーに想うこと

次々週行事

12月11日(木)

クリスマス家族会 18:00~20:00
場 所:ヒルトン名古屋5階「銀扇の間」